

Ferienprogramm bei der IfM-Pocking e.V.

Unsere Kinder - Die Ingenieure und Piloten von Morgen

Am 20.08.2021 fand zur Begeisterung von 29 Kindern aus Pocking in einer Vormittags- und einer Nachmittagsgruppe, das diesjährige Ferienprogramm bei der Interessengemeinschaft für Modellflugsport Pocking e.V. statt.



Die Vormittagsgruppe / Bild: Leo Reislhuber

Erste Flugzeuge wurden gebaut und verschiedenste Flugzeuge konnten an mehreren Flug - Simulatoren geflogen werden, bevor die Anspannung stieg und die Kinder richtige Modellflugzeuge live und selbst steuern durften, um ihre meist ersten Erfahrungen vom Flug-Simulator in der Praxis anzuwenden. Dabei war Action geboten und es wurde bestimmt

niemandem langweilig. Besonders erfreulich in diesem Jahr war die hohe Beteiligung der 8 Mädchen, die ebenso wie die Jungs am Ende oft sogar schon allein fliegen konnten, ohne dass der Fluglehrer eingreifen musste. Wurstsemmeln und Soft-Getränke rundeten das Programm bei bestem Wetter ab. **Fazit:** Eine rundum gelungene Veranstaltung, die IfM-intern im Wesentlichen von Hr. Leo Reislhuber vorbereitet und organisiert wurde. Alle Kinder waren begeistert und freuen sich schon auf das nächste Ferienprogramm bei der IfM-Pocking e.V. Zwischendurch gab es natürlich auch richtige Modellflugvorführungen erfahrener Piloten, wie von Ralf Schlosser, die stets gut ankamen und reichhaltig mit Applaus belohnt wurden. Der Verein und der 1. Vorstand, Herr Anton Wolfgruber, bedanken sich bei den Kindern und ihren Eltern für die rege Teilnahme.



Hier der Abschluss der Veranstaltung mit der Nachmittagsgruppe / Bild: Armin Stranzinger